



9D FANTASTIC CHINA THEME PARK UNIVERSAL STUDIO + DISNEYLAND BEIJING – SUZHOU – SHANGHAI

HARI 1 : JAKARTA – BEIJING

CX798 CGK HKG 0005 0605 // CX332 HKG PEK 1200 1530

Hari ini para peserta berkumpul di bandara Soekarno – Hatta untuk memulai penerbangan menuju Beijing, China. Bermalam di pesawat

HARI 2 : BEIJING (MM)

Setibanya di Beijing Anda akan dijemput oleh guide, lalu diajak mengunjungi / photostop di **Olympic 'bird nest & water cube'** lalu berbelanja di **Wangfujing Street**. Akomodasi : Kuntai Novel Hotel atau setaraf

HARI 3 : BEIJING (MP/MS/MM)

Setelah sarapan pagi di hotel, Anda akan diajak mengunjungi **TianAnMen Square** yang merupakan lapangan kota terluas di Asia, **Forbidden City**, **Herbal Store** dan **Summer Palace**.

Akomodasi : Kuntai Novel Hotel atau setaraf

HARI 4 : BEIJING (MP/MS/MM)

Acara hari ini Anda akan mengunjungi **GREAT WALL**, lalu ke **Baoshutang Scar Ointment Store**, **Qianmen Ancient Street**. Malam harinya mengunjungi **ChangAn Street + CBD**.

Akomodasi : Kuntai Novel Hotel atau setaraf

HARI 5 : BEIJING UNIVERSAL STUDIO (MP)

Hari ini Anda berkesempatan untuk mengunjungi Themepark terbaru yaitu **Universal Studio Beijing** yang baru dibuka September 2021. Anda dapat menikmati berbagai wahana permainan sampai waktunya diantar menuju hotel. Akomodasi : Kuntai Novel Hotel atau setaraf

HARI 6 : BEIJING – SUZHOU by Speed Train (MP/MM)

Setelah makan pagi Anda akan melanjutkan perjalanan menuju Suzhou menggunakan kereta cepat. Tiba di Suzhou mengunjungi **Guanqian Street** untuk berbelanja.

Akomodasi : Jiuzhou Holiday Inn Express Hotel atau setaraf

HARI 7 : SUZHOU – SHANGHAI (MP/MS/MM)

Acara hari ini mengunjungi **Silk Factory**, **Lotus Garden**. Perjalanan menuju Shanghai menggunakan Bus. Tiba di Shanghai mengunjungi **The Bund**, **Chenghuangmiao Market (Old City Temple)** dan **Tea Store**.

Akomodasi : Holiday Inn Express Baoshan Baoyang Hotel atau setaraf

HARI 8 : SHANGHAI DISNEYLAND (MP)

Hari ini Anda akan mengunjungi **Disneyland** (termasuk tiket), dimana terdapat beberapa kawasan seperti Main Street USA, Fantasyland, Adventureland dan Tomorrow Land, Toy Story Land, Mystic Point, Grizzly Gluch yang menyajikan bermacam permainan yang menarik dengan teknologi canggih dan juga pertunjukan kembang api. Akomodasi : Holiday Inn Express Baoshan Baoyang Hotel atau setaraf



9D FANTASTIC CHINA THEME PARK UNIVERSAL STUDIO + DISNEYLAND BEIJING – SUZHOU – SHANGHAI

HARI 9 : SHANGHAI – JAKARTA (MP) CX349 SHA HKG 1320 1600 // CX797 HKG CGK 1905 2255

Makan pagi di hotel, acara bebas hingga tiba waktunya Anda akan diantar menuju Bandara Shanghai Hongqiao untuk Kembali ke Tanah Air. Maka berakhirlah acara tour ini. Terimakasih telah mengikuti rangkaian tour bersama kami. Sampai jumpa kembali di trip selanjutnya.

HARGA PER ORANG (IDR) / MINIMAL 20 ORANG DIDAMPINGI TOUR LEADER

Keberangkatan	Dewasa/Anak (Twin/Triple)	Anak No Bed	Single Supp
03 JUL SCHOOL HOLIDAY	IDR 24.900.000	IDR 23.900.000	+ IDR 3.500.000

HARGA DAN JADWAL PERJALANAN SEWAKTU-WAKTU BISA BERUBAH

Harga Termasuk	Harga Tidak Termasuk
<ul style="list-style-type: none"> ✓ Tiket Pesawat Cathay Pacific kelas Ekonomi termasuk Bagasi 20 Kg ✓ International tax & fuel surcharge ✓ Akomodasi hotel 4* (based on twin / triple) termasuk sarapan pagi ✓ Makan dan acara tour sesuai program ✓ Transportasi bus ber-AC ✓ Bullet Train dari Beijing ke Suzhou ✓ Lokal Guide ✓ Tiket Universal Studio dan Disneyland ✓ Tour Leader dari Jakarta ✓ Government Shopping 	<ul style="list-style-type: none"> ✓ Visa China ✓ Tips TL, Guide & Driver Rp. 800.000 ✓ Asuransi Perjalanan Group ✓ Pengeluaran Pribadi ✓ Optional Tour ✓ Tips Porter / Bell boy